



十四海が組織を内側から 変革するために起ち上がる!?

「真実の声」を運営していた元役員（書記）のPCを調査した結果、制裁審査中の14名が「地位保全仮処分命令申立」決定を受けての見解を2019年5月5日に出しましたが、その原案と思われる「20190505 全体見解完成版」として、「**第1版仮処分決定を受けての十四海見解**」という保存名の文書が制裁審査中の1名から東京地本にメールで送られ、共有されていました。

その原案らしき「**十四海見解**」では…



変革だ!



- ◆「**現本部・残存執行部**」(以下「**現執行部**」)と書かれています。
- ◆「**春闘総括レポート**」を基礎に職場から「**政策**」を打ち出し、JR東労組の真の再生に向け奮闘します。と見出しを付け、「**現執行部**」と賛同する一部指導者に対して書いたものではありませんので、余計な心配はご無用です。」としています。そして、「**現執行部**」が「**組織破壊文書**」とシッテル張りをされている「**総括レポート**」とも書かれています。
- ◆**組織を内側から変革するために私たちは起ち上がる!**と見出しを付けて「**御用組合化反対!**」「**不当労働行為反対!**」「**格差ベア反対!**」と締めくくっています。

変革だ!

組織内組織ってこと?



本部方針と全く異なる方針を勝手に打ち出さないで!